

TABLA DE PENSIONES CLASES PASIVAS 2026

REVALORIZACIÓN DE LAS PENSIONES DE CLASES PASIVAS UN 2,7%.									
		M.FORENSES		GESTORES		TRAMITADORES / OFICIALES		AUXILIO / AUXILIARES	
AÑOS SERVICIOS	REGULADOR %	ANUAL	14 MENS.	ANUAL	14 MENS.	ANUAL	14 MENS.	ANUAL	14 MENS.
		52.697,06 €	3.764,08 €	41.473,91 €	2.962,42 €	31.852,67 €	2.275,19 €	25.200,74 €	1.800,05 €
15	26,92%	14.186,05 €	1.013,29 €	11.164,78 €	797,48 €	8.574,74 €	612,48 €	6.784,04 €	484,57 €
16	30,57%	16.109,49 €	1.150,68 €	12.678,57 €	905,61 €	9.737,36 €	695,53 €	7.703,87 €	550,28 €
17	34,23%	18.038,20 €	1.288,44 €	14.196,52 €	1.014,04 €	10.903,17 €	778,80 €	8.626,21 €	616,16 €
18	37,88%	19.961,65 €	1.425,83 €	15.710,32 €	1.122,17 €	12.065,79 €	861,84 €	9.546,04 €	681,86 €
19	41,54%	21.890,36 €	1.563,60 €	17.228,26 €	1.230,59 €	13.231,60 €	945,11 €	10.468,39 €	747,74 €
20	45,19%	23.813,80 €	1.700,99 €	18.742,06 €	1.338,72 €	14.394,22 €	1.028,16 €	11.388,21 €	813,44 €
21	48,84%	25.737,24 €	1.838,37 €	20.255,86 €	1.446,85 €	15.556,84 €	1.111,20 €	12.308,04 €	879,15 €
22	52,50%	27.665,96 €	1.976,14 €	21.773,80 €	1.555,27 €	16.722,65 €	1.194,48 €	13.230,39 €	945,03 €
23	56,15%	29.589,40 €	2.113,53 €	23.287,60 €	1.663,40 €	17.885,27 €	1.277,52 €	14.150,22 €	1.010,73 €
24	59,81%	31.518,11 €	2.251,29 €	24.805,55 €	1.771,82 €	19.051,08 €	1.360,79 €	15.072,56 €	1.076,61 €
25	63,46%	33.441,55 €	2.388,68 €	26.319,34 €	1.879,95 €	20.213,70 €	1.443,84 €	15.992,39 €	1.142,31 €
26	67,11%	35.365,00 €	2.526,07 €	27.833,14 €	1.988,08 €	21.376,33 €	1.526,88 €	16.912,22 €	1.208,02 €
27	70,77%	37.293,71 €	2.663,84 €	29.351,09 €	2.096,51 €	22.542,13 €	1.610,15 €	17.834,56 €	1.273,90 €
28	74,42%	39.217,15 €	2.801,23 €	30.864,88 €	2.204,63 €	23.704,76 €	1.693,20 €	18.754,39 €	1.339,60 €
29	78,08%	41.145,86 €	2.938,99 €	32.382,83 €	2.313,06 €	24.870,56 €	1.776,47 €	19.676,74 €	1.405,48 €
30	81,73%	43.069,31 €	3.076,38 €	33.896,63 €	2.421,19 €	26.033,19 €	1.859,51 €	20.596,56 €	1.471,18 €
31	85,38%	44.992,75 €	3.213,77 €	35.410,42 €	2.529,32 €	27.195,81 €	1.942,56 €	21.516,39 €	1.536,89 €
32	89,04%	46.921,46 €	3.351,53 €	36.928,37 €	2.637,74 €	28.361,62 €	2.025,83 €	22.438,74 €	1.602,77 €
33	92,69%	48.844,90 €	3.488,92 €	38.442,17 €	2.745,87 €	29.524,24 €	2.108,87 €	23.358,57 €	1.668,47 €
34	96,35%	50.773,62 €	3.626,69 €	39.960,11 €	2.854,29 €	30.690,05 €	2.192,15 €	24.280,91 €	1.734,35 €
35	100%	52.697,06 €	3.764,08 €	41.473,91 €	2.962,42 €	31.852,67 €	2.275,19 €	25.200,74 €	1.800,05 €

ANEXO III

Régimen de Clases Pasivas del Estado

1. HABERES REGULADORES A EFECTOS DE LA DETERMINACIÓN INICIAL DE LAS PENSIONES DE CLASES PASIVAS EN 2026

Haberes reguladores para la determinación inicial de las pensiones al amparo del título I del texto refundido de Ley de Clases Pasivas del Estado

Grupo/Subgrupo Ley 7/2007	Haber regulador - Euros/año
A ₁	52.697,06
A ₂	41.473,91
B	36.317,13
C ₁	31.852,67
C ₂	25.200,74
E (Ley 30/84) y Agrupaciones Profesionales	21.485,65

Las pensiones experimentan un incremento del 2,70% respecto a las del año 2025.

ANEXO III

RD/L 3/2026

REGULACIÓN:

[Real Decreto-ley 3/2026, de 3 de febrero, para la revalorización de las pensiones públicas y otras medidas urgentes en materia de Seguridad Social.](#)



**Pensión máxima (47.034,40 €/año.
3.359,60 €/mes)**

CALCULADORA DE PENSIÓN DE CLASES PASIVAS



SECRETARÍA DE ESTADO DE LA SEGURIDAD SOCIAL Y PENSIONES

DIRECCIÓN GENERAL DE ORDENACIÓN DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Simul@
Calculo Simulado de Pensiones